

## Bouleturnier in Hungen

Einen vergnüglichen Nachmittag verbrachten die Boulefreunde des Freundeskreises Crémieu in Hungen. Der Partnerschaftsverein 1988 e. V. Hungen hatte zu einem Bouleturnier eingeladen. 15 Boulefreunde aus Hüttenberg machten sich auf den Weg, um sich mit 15 Hungener Boulespielern und -spielerinnen im Kugelwerfen zu messen. In Zweiergruppen (sogenannte Doubletten) wurden jeweils 4 Spiele, freundschaftlich, aber mit Ehrgeiz, gegeneinander ausgetragen. Nach respektabler Leistung der Hüttenberger Boulefreunde, viel guter Laune und Fröhlichkeit endete der Nachmittag dann mit einem gemeinsamen Abendessen in einem Restaurant.

